

Neue Seat-Niederlassung in Berlin

In Berlin wurde gestern Abend die neue Seat-Niederlassung in der Prenzlauer Promenade 46 eingeweiht. Aus der Zentrale in Barcelona war der Vorstandsvorsitzende Jürgen Stackmann angereist, um die über 600 Gäste zu begrüßen - unter ihnen der spanische Botschafter in der Bundesrepublik, Juan Pablo Garcia-Berdoy. Die Repräsentanz auf dem 7500 Quadratmeter großen Grundstück ist die erste in der neuen Corporate Identity der spanischen Marke. Im Anschluss an die offizielle Einweihung feierte Seat im ersten Flagship-Store mit einer „Photography Music Night“ unter der Ägide von Nadine Barth (Barthouse) und Marcus Kurz (Nowadays). (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Seat-Niederlassung Berlin.
